



Pour entrer avec Jésus dans la gloire de sa résurrection, je veux le suivre partout où il va, comme il me le demande.

Pendant ces 40 jours de Carême, je m'associe à sa vie de prière, de pénitence et d'offrande, dans l'amour de Dieu et des hommes.

Chaque fois que je fais quelque chose qui m'attache à lui (prière, sacrifice, bonne action...), je colorie une case de cette croix de Carême.

Petit à petit, elle s'illumine de tous mes efforts pour devenir resplendissante le jour de Pâques.

**ALLELUIA!**